
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  081 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade,  

 

 Por que está havendo muita demora para ser agendado o atendimento 

médico e a realização dos exames solicitados,  das munícipes que procuram 

por ajuda na Casa da Mulher?  

 

 O que está sendo feito para melhorar/agilizar o atendimento? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos o quanto é importante o diagnóstico precoce, para a cura do 

câncer e de várias doenças.  

Mas, para se obter êxito, há necessidade de “correr contra o tempo” 

porque a pessoa tem que ser atendida o mais urgente possível, pelo médico, ser 

encaminhada para os exames, e dependendo do resultado, deverá ser atendida por um 

médico especialista, o qual vai dar sequência no tratamento do paciente. 

Infelizmente, a Casa da Mulher, que oferece assistência às munícipes 

de Jaguariúna, não está conseguindo agendar/priorizar horários para médicos e exames 

com a devida urgência que vários casos necessitam, então gostaria de ser informado o 

porquê dessa demora e o que está sendo feito para melhorar o atendimento. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 10 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 14 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


